

iES-Schulbotschafter Alte Kantonsschule Aarau

Alisha Deubelbeiss

iES-Austauschschüler Schottland
Edinburgh, Schottland
Schuljahr 2016/2017

Kontakt über:
schulbotschafter@ie-schweiz.ch



Mein Austauschjahr in Schottland

Als ich im August 2016 im Flugzeug sass und auf Edinburgh hinabschaute war ich mir sicher, ich würde in dieser zauberhaften Stadt ein gutes Austausch-Semester verbringen. Was dann passierte hätte ich mir nie besser erträumen können. Mit meiner Gastfamilie habe ich mich von Anfang an super verstanden und wir sind bis heute noch in Kontakt. Die Schule war nicht wirklich streng, da man die Fächer selbst wählen kann und es in Schottland Fächer wie Backen, Theater oder Musik gibt. Ich konnte in vielen musikalischen Projekten mitspielen und lernte so viele Leute von anderen Schulen kennen.

Dank der vielen Freizeit konnte ich auch im Sport grosse Fortschritte machen und wurde von meinen Gasteltern gut unterstützt. An den Wochenenden ging ich mit Freunden in die Highlands oder in die Stadt. Die Zeit ging einfach viel zu schnell vorbei und für Heimweh war gar kein Platz. Alles in allem war mein Austausch-Semester für mich perfekt und ich würde es jedem empfehlen in ein Gastland zu gehen und neue Erfahrungen zu sammeln.



USA - Kanada - Australien - Neuseeland -
England - Irland - Schottland - Costa Rica -
Argentinien - Spanien - Italien - Belgien -
Frankreich - Finnland - Island - China -
Seychellen - Südafrika - auf hoher See